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PROVINCE DE QUÉBEC  

ÉCOLE SECONDAIRE DE L’ESCALE  

 

Le jeudi 18 juin 2015 

 

Procès-verbal de la 9
e
 réunion ordinaire du conseil d’établissement de l’école 

secondaire de l’Escale, tenue le jeudi 18 juin 2015 à 18 h, au restaurant chez 

Gryzou. 

 

PRÉSENCES : 

Bédard, Hélène   représentante de la communauté 

Bélisle, Florence   représentante des élèves 

Blouin, François   représentant des PNE 

Champagne, Daniel   directeur  

Desruisseaux, Éric   représentant des enseignants 

Fréchette, Lisette   commissaire 

Giguère, Renée   représentante des parents 

Lacasse, Érik    représentant du soutien 

Langlois, Stéphane   représentant des parents 

Yergeau, Cindy   représentante des parents 

  

ABSENCES : 

Leclerc, Julie    représentante de la communauté 

Dufort, Sylvain   représentant des parents 

Turgeon, Pierre   représentant des enseignants 

Thibault, Rosalie   représentante substitut des élèves 

Campagna, Mariane   représentante des élèves 

 

 

15-06-1220 OUVERTURE DE LA SÉANCE 

Après avoir constaté le quorum, Renée Giguère, présidente, souhaite la bienvenue 

aux membres du conseil d’établissement et ouvre la séance. 

 

 

15-06-1221 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par Éric Desruisseaux, et résolu : 

QUE l’ordre du jour soit adopté avec l'ajout du calendrier des communications au 

#10 et décaler les autres points. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

15-06-1222 LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 

11 MAI 2015 

Il est proposé par Cindy Yergeau, et résolu : 

Que le procès-verbal de la réunion du 11 mai 2015 soit adopté avec la 

modification suivante: Erik Lacasse n'avait rien à signaler dans ces informations 

et changer la signature pour Stéphane Langlois comme président par intérim. 

 

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

 

 

SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DU 11 MAI 2015 

 Il n'y a pas eu de soirée sur la sexualité.  Le début de l'année prochaine sera plus 

approprié.  
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INTERVENTION DU PUBLIC 

 Aucun public présent. 

 

 

15-06-1223 FRAIS CHARGÉS AUX PARENTS 

 Daniel explique le document des effets scolaires prévus pour 2015-2016 vs 

l'année 2014-2015. 

 

Il est proposé par Stéphane Langlois, et résolu : 

Que les frais scolaires soient adoptés tels que proposés. 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

 

15-06-1224 DATE DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE 

 Le conseil décide de faire l'AGA le lundi 14 septembre 2015 à 18 h 30. 

 

Il est proposé par Stéphane Langlois, et résolu : 

Que la date de l'AGA soit adoptée.  

  

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ. 

 

 

15-06-1225 CONTRAT DE LA CAFÉTÉRIA 

 Daniel explique que Noëlle-Ange Roger ne voulait pas faire de soumission pour 

la prochaine année. Il y a eu 2 soumissions (Méli-Melon et La Mante du carré). 

Le traiteur Méli-Melon a été priorisé. Les membres posent des questions et 

vérifient certains points avec Daniel.  

 Il y a eu demande de vote.  

 5 pour 

 1 contre 

 1 abstention 

Il est proposé par Renée Giguère, et résolu : 

Que le traiteur Méli-Mélon soit engagé pour un contrat de 2 ans pour la cafétéria. 

 

ADOPTÉ À LA MAJORITÉ. 

 

 

15-06-1226 EXPO-FÊTE DE LA FAMILLE 

 L'expo-fête de la famille a fait la demande pour utiliser les locaux en 

novembre 2015.  

  

 Il est proposé par Éric Desruisseaux et résolu que les locaux soient prêtés pour la 

fête de la famille. 

 

 

 CALENDRIER DES COMMUNICATIONS 

 Daniel nous parle du calendrier des communications et des moments que les 

parents vont recevoir les envois. Les membres n'ont pas de questions. 

 

 

INFORMATIONS 

 

Mot de la présidente 

Renée Giguère félicite l'école et tout le personnel pour la qualité de leur 

engagement tout au long de l'année. 

 

 

Représentants des parents 

Stéphane Langlois parle de sa réunion.  
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Personnel enseignant 

Éric Desruisseaux parle de son film "Motus et Bouches cousues" qui a été un 

franc succès. 

 

Personnel professionnel 

François Blouin explique qu'il a eu sa dernière rencontre et se dit satisfait de son 

année. 

 

Personnel de soutien 

Erik Lacasse n'a pas eu de réponse sur son évaluation des actions contre 

l'intimidation.  

Il prévoit faire autrement l'an prochain. Il pense que le moment n'était pas bon. 

Il va y avoir quelques modifications qui vont être apportées au local de  l'ARC. 

L'installation des caméras se poursuit. 

 

Élèves 

Florence nous parle de la prochaine activité: La Ronde. 

Il y a eu des élections pour la présidence de l'an prochain: Naomie Bisson a été 

élue. 

Le nouveau conseil a aussi été élu pour l'an prochain. 

 

Représentant de la communauté 

Rien à signaler. 

 

Direction 

Daniel trouve que l'année a été très enrichissante à tout point de vue. 

 

Les inscriptions pour l'an prochain vont bon train : 612 inscriptions à ce jour. 

 

Il nomme les bons points de l'année: comptes bancaires des élèves, projet 

entrepreneuriat, etc. 

 

Belle année au CÉ. 

 

Il va y avoir un peu de mouvement de personnel, mais la direction reste la même. 

 

Dernier examen 19 juin 2015. 

 

Bal des finissants samedi le 20 juin 2015. 

 

 

VARIA 

Aucun varia. 

 

 

PROCHAINE ASSEMBLÉE :   14 septembre 2015 (AGA) 

 

 

15-06-1227 LEVÉE DE L'ASSEMBLÉE 

Il est proposé par Cindy Yergeau, et résolu : 

QUE l'assemblée soit levée à 20h25. 

 

ADOPTÉ À L'UNANIMITÉ 

 

 

 

_________________________ _______________________________ 

La présidente La secrétaire 
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